

Los amantes del arte urbano tienen una cita en La Ficia

21/12/2024



Imagen de uno de los participantes de la batalla de gallos | Nando Verdú.

La Concejalía de Juventud de Elda ha organizado una nueva jornada dedicada al arte urbano. Este año, bajo el título Urban Day, arrancó ayer viernes 20 de diciembre y continúa hoy en la Plaza de la Ficia para el disfrute de los amantes del rap.

Mientras que ayer fue un acto más íntimo con un taller de customización de ropa a la que acudieron unos 15 jóvenes, esta mañana ha tenido lugar una batalla de gallos en el que algunos de los participantes tenían gran

talento. Cerca de una treintena de amantes del rap estaban presentes y aplaudían las mejores frases. Previamente ha habido actuaciones de baile y grafiti.

Esta tarde será el plato fuerte con los conciertos de Putolargo, Shabu, Abram, Kala M, Whill y Kaos & Dj Ekuomo, Di Ei, Emata y Dj Klean.

Además, cientos de moteros visitarán este punto por la tarde dentro de la "papanoelada" con la que recogen juguetes para las familias en riesgo de exclusión social.

